

Se abre el plazo de presentación de propuestas escénicas de FiraTàrrega 2024 para los programas Hivernem y Suport a la Creació

- Del 20 de julio al 15 de septiembre de 2023 ya se pueden presentar propuestas artísticas vinculadas a las artes escénicas y de calle
- El programa Hivernem, coorganizado con el Institut Ramon Llull, apuesta por las propuestas de investigación para la escritura de una creación vinculada con el espacio público
- Las compañías seleccionadas del Suport a la Creació harán residencia artística en Tàrrega y actuarán en FiraTàrrega2024

Tàrrega, 20 de julio de 2023. A partir de este jueves 20 de julio y hasta el 15 de septiembre ya se pueden presentar las propuestas artísticas vinculadas a las artes escénicas y de calle que promueve FiraTàrrega con los programas Hivernem y Suport a la Creació para 2024. Estas dos líneas de acción se enmarcan en el programa Territori Creatiu de FiraTàrrega para dar un impulso, durante todo el año, a las compañías en los procesos de creación y en la producción escénica. La iniciativa se ha consolidado como un motor de activación cultural que permite garantizar el aterrizaje de nuevas producciones escénicas en el mercado profesional y una potencial internacionalización.

Hivernem

El programa Hivernem, coorganizado con el Institut Ramon Llull, corresponde al primer eslabón de creación de un espectáculo, la etapa de la investigación. El objetivo es contribuir al desarrollo de procesos de escritura dramaturgica vinculados a las artes de calle y al espacio público, a través de la documentación, el intercambio de conocimiento y la mentoría con expertos seleccionados que garanticen la excelencia de la escritura, la investigación y la creación.

Los creadores interesados en participar en esta convocatoria deben presentar, entre el 20 de julio y el 15 de septiembre de 2023, un proyecto de entre 5 y 10 páginas que especifique el tema de la investigación, los objetivos y las ideas a desarrollar, un esquema detallado del trabajo, las fuentes documentales a utilizar, la metodología y el plan de trabajo, junto con el currículum vitae. Los candidatos deben acreditar experiencia laboral y/o artística en el ámbito cultural. También se valorará, el compromiso con los valores de perspectiva de género, sostenibilidad y accesibilidad, así como la idoneidad de las fuentes del estudio y el dominio de la lengua catalana hablada y escrita.

El período de ejecución del proyecto será entre 1 de enero de 2024 a 31 de diciembre de 2024 y se ofrece un importe económico de 5.770 euros para el desarrollo de la investigación.

El proyecto Hivernem nació en 2020 y hasta ahora ha seleccionado 6 creadores que a título individual han presentado sus propuestas. Son Ada Vilaró y Jordi Aspa en Hivernem 2021,

Ferran Orobítg y Sergi Estebanell en Hivernem 2022 y Alejandro Santaflorientina y Nico Jongen en Hivernem 2023.

Suport a la Creació

A través del programa Suport a la Creació, FiraTàrrega acompaña a los procesos de creación escénica que tienen un factor de investigación y de innovación, especialmente en el ámbito de las artes de la calle y el espacio público, con el objetivo de potenciar las posibles conexiones entre artistas, profesionales, mercado, ciudad y ciudadanía.

Para la selección de las compañías se valorará el trabajo de estudio en el marco del espacio público, la capacidad de relación con la ciudadanía y/o el entorno, las temáticas, el compromiso con los valores de perspectiva de género, sostenibilidad y accesibilidad y la coherencia y viabilidad de la propuesta.

Las compañías escogidas formarán parte de la programación artística de FiraTàrrega 2024 y, previamente, tendrán que presentar un calendario y el presupuesto de producción, así como una hoja de ruta de mercado. Además, dispondrán de un período máximo de 3 semanas para realizar la residencia en Tàrrega y tendrán que realizar un ensayo abierto en los meses previos al estreno.

La dirección artística de FiraTàrrega evaluará y seleccionará los proyectos presentados y anunciará, durante el mes de diciembre de 2023, las compañías seleccionadas. Además, se pactará con la compañía un caché único que contemplará la residencia y las funciones durante los días de la Fira y se ofrecerá una presencia destacada del artista en la plataforma online FiraTàrrega.Pro dentro del apartado Territori Creatiu.

Todos los formularios y bases de inscripción se pueden encontrar en www.firatarrega.com